

# Bierfassheber räumen ab

**Weimar-Legefeld.** Bei der Landesmeisterschaft im Kraftdreikampf haben die Athleten des Gothaer Bierfasshebersvereins mit dem Gewinn von drei Gold-, einer Silber- und zwei Bronzemedailien ihre Stärke in Thüringen erneut bewiesen. Steffen Heinze startete in der Klasse bis 93 Kilogramm und belegte mit 477,5 Kilo total den dritten Platz. Michael Hildebrandt zeigte einmal mehr, dass er zu den Besten gehört. Mit Abstand gewann er in der Klasse bis 93 Kilogramm den ersten Platz mit 675 total und

stellte einen neuen Landesrekord im Bankdrücken auf (215 Kilogramm). In der Klasse bis 120 Kilogramm gingen gleich drei Athleten vom Gothaer Bierfasshebersverein an den Start: Sascha Kabisch, Torsten Vogel und Robert Möller. Das war auch die Medaillenreihenfolge Gold, Silber und Bronze. In der Klasse über 120 Kilogramm startete Tobias Zinslerling und belegte den ersten Platz. Mit einer Totalleistung von 700 Kilogramm bewältigte er die zweithöchste Last hinter Kabisch.